



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno Mónica Guadalupe Figueroa Abadía

Nombre del tema Marco legal básico

Parcial I

Nombre de la Materia Aspectos legales en organizaciones de atención médica

Nombre de la Licenciatura Administración en Sistemas de la Salud

Cuatrimestre 2

Para una mejor convivencia en sociedad se crearon normativas que regulan el comportamiento de esta, poniendo como responsables a autoridades competentes, para que estas las ejecuten y cumplan en caso contrario se sancionen.

El derecho a la salud es un derecho inclusivo y comprende un amplio conjunto de factores que pueden contribuir a una vida sana, entre otros, el agua potable salubre, el saneamiento adecuado, la alimentación segura y unas condiciones laborales saludables. (CNUDH 1996-2023)

La reforma constitucional se encarga de que se cumplan y se lleven a cabo cada uno de los derechos humanos. El Estado tiene como obligación sancionar a quien violencia alguno de los derechos otorgados. El Estado tiene como deber el sensibilizar a la población para lograr conciencia en sociedad.

En el artículo cuarto se habla sobre el derecho a la salud donde todo individuo tiene derecho a esta para su bienestar, como bien se le puede llamar derecho a la atención o asistencia sanitaria. Donde el individuo al encontrarse en riesgo el Estado debe darle la atención necesaria como los insumos que este requiera, en caso de no ser así se podría propiciar como un delito.

El acceso depende directamente del presidente de la República quien debe encargarse que se brinde de manera obligatoria en todo el país. Todos tienen derecho a la salud incluso aquellas personas que ese encuentran privadas de su libertad, el sistema penitenciario será el encargado de brindarles la asistencia necesaria para su correcta reinserción.

La educación es un derecho humano fundamental que permite sacar a los hombres y las mujeres de la pobreza, superar las desigualdades y garantizar un desarrollo sostenible. La educación es una de las herramientas más potentes para sacar de la pobreza

a los niños y adultos marginados, así como un catalizador para garantizar otros derechos humanos fundamentales. (Ricardo Mayer, 2023)

La educación también es un derecho que todos deben recibir, para que el individuo a lo largo de su vida desarrolle las habilidades que le competen, se le fomente amor a la patria, tenga mayor conocimiento, razonamiento, como también aprender el amor por las culturas y tradiciones.

La ley de las profesiones es la encargada de regular el trabajo de cada una de estas, donde el profesional tiene derecho a ejercer y se desempeñe de manera solidaria, en el cual este tenga un título profesional y cédula en caso que se requiera, el profesional está obligado a desenvolver cada uno de sus conocimientos con el fin de aportar a la sociedad. En caso de incumplir su servicio, este entrará en terreno judicial el cual se encargará de definir la situación.

La Ley Federal del Trabajo nació para regular las leyes establecidas en el ámbito laboral entre patrones y colaboradores. Por ello, en sus artículos se estipula de manera detallada todos los derechos y obligaciones de ambas partes. La ley federal del Trabajo ayuda a proteger en gran parte a los trabajadores.

Existe también la ley general de metrología y normalización, la cual es la regulación técnica de observaciones la cual crea normas con el fin de beneficiar a la sociedad. La ley general de Trabajo nos indica, cuáles son los derechos de cada individuo que labore dentro de cada institución. Esta ley es la encargada de verificar que cada uno de los reglamentos expuestos se lleven a cabo.

En caso de que en algún momento se viole una de estas leyes este debe encargarse de sancionar según la reglamentaria que este lleve, ya que al brindar un servicio el prestador, tiene diversos derechos el cual la ley se encarga de que se cumplan.

En este apartado, nos indica los derechos fundamentales que tyiene cada individuo como obligaciones, también nos explica quién es el encargado de verificar que cada una de las reglas implementadas se cumplan al pie de la letra, de no ser así, esta será sancionada. Todo con el fin de tener una normatividad en sociedad que promueva el bienestar y el bien común.

BIBLIOGRAFIA

El derecho a la salud: aspectos fundamentales e ideas erróneas comunes
<https://www.ohchr.org/es/health/right-health-key-aspects-and-common-misconceptions#:~:text=El%20derecho%20a%20la%20salud%20es%20un%20derecho%20inclusivo%20y,y%20unas%20condiciones%20laborales%20saludables.> CNUDH 1996-2023

Riccardo Mayer. 2023. El derecho a la educación.
<https://www.unesco.org/es/education/right-education>

Factorial HR 2022. Ley Federal del Trabajo en México: todo lo que debes saber.
<https://factorial.mx/blog/todo-sobre-ley-federal-trabajo/>